



Domingo 14/11/2021

UNIVERSIDAD DEL SURESTE (UDS)

ALUMNA: FATIMA GUADALUPE LOPEZ MORALES

LICENCIATURA: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

DOCENTE: VICTOR ANTONIO GONZALEZ SALAS

MATERIA: REDACCION EN ESPAÑOL

TEMA: ENSAYO DE TIPOS EXPOSITIVOS

Introducción

LAS DROGAS

Ultimadamente las drogas aparecen en forma mas frecuente en nuestro medio las drogas se ven en las noticias está presentes en varias áreas de la vida de las personas de donde las familias, escuelas y sociedades es importante estar informados porque no siempre lo que escuchamos tiene base en la ciencia el conocimiento permite que se tome decisiones mas adecuadas tanto para nuestra salud como para ayudar a otras personas. Con relaciones a las drogas debemos conocer el concepto cuantas clases de ellas existen que efectos tiene que consecuencias producen como pueden como se pueden prevenir en que consiste los tratamientos que hacer en los colegios, casa. Las drogas son de los problemas más fuertes que enfrenta la sociedad vivimos en una época en la que los jóvenes a pesar de tener un mundo completo de información toman malas decisiones eh incursionan en las drogas por que al parecer es lo ultimo de las modas y por seguir a los amigos o por querer formar parte de un grupo toman la mala decisión de probar algunas causas en sus cuerpos así como empezando por probar o querer saber lo que se siente se introduce en los problemas que no les corresponde por que a pesar de las malas toma de decisiones muchos de los que experimentan esto son muy jóvenes o solo lo asen por olvidar sus problemas o para pasarla bien un rato.

Desarrollo

Esas drogas son aquellas que causan una adicción o una dependencia física y psíquica mientras que una droga solamente causa una sola adicción o dependencia la cual puede ser a un nivel psíquico o físico don su origen esta distinción pretendió servir para distinguir las drogas altamente adictivas que comportan serios daños a la salud de las poco adictivas. La drogadicción es también llamada dependencia o sustancias psico activas es la de una persona donde consume todas bebidas con contenido de alcoholismo o otras clases de drogas (como marihuana, cocaína, inhalantes, tranquilizantes, alucinógenos, etc.). Por ejemplo, en nuestro país es un problema que a aumento cada día involucrado a menores de edad y a más mujeres de la que uno puede imaginarse se dice que de 10 a 15 de cada 100 personas tiene problemas con su manera de beber o debido a su consumo de drogas ilegales son aquellos que están comprendidos en el rango de los 14 a los 60 años de edad es decir las edades mas productivas en la vida de cualquier persona. Que a temprana edad un niño(A) se comporta de tal manera los niños que son muy nervioso, hiperactivos o etc.

Conclusión

He llegado a una conclusión que la droga es una sustancia la cual es un riesgo para la sociedad ya que las personas este tiempo son más vulnerables a este tipo de cosas un ejemplo claro son los jóvenes que se ven más afectados bueno no todos son algunos donde se ven afectados por distintos factores que su vida piensan que solo el camino de las drogas es uno de los que más se le hace fácil. Ya que las drogas son muy distintas los motivos por los cuales los consumes uno son distintos, así como sus efectos, pero, así como esos los caminos para poder dejar las drogas son muchos, pero el más importante es el de la elección ya que solo nosotros tenemos una última palabra y de las drogas pues se tiene que acabar pues por que hay chavos que les gustan a consumir y pues malo